PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



17/09/2024

LEGISLATIVO





## AFIRMA EL CEESP

## FINANZAS PÚBLICAS SANAS, DESAFÍO DEL PRÓXIMO GOBIERNO

Con las reformas judicial y de la desaparición de los órganos autónomos, el próximo gobierno de Claudia Sheibaum enfrentará grandes desafíos y entre ellos, la sostenibilidad de las finanzas públicas con altos gastos y un entorno de baja inversión que restará dinamismo a la economía.

Lo anterior, combinado con un ambiente de corrupción e inseguridad, advirtió el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

"El reto es enorme y las autoridades deben afrontarlo con la mayor seriedad y deseos de crear un ambiente seguro. Con la reforma judicial aprobada el desafío será mayúsculo", apuntó el organismo.

Consideró que quizás uno de los riesgos más preocupantes continúa siendo la sostenibilidad de las finanzas públicas debido al entorno de fuentes de ingresos débiles y crecientes gastos. —Leticia Hernández